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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

UNEDIC
Question écrite n° 38963

Texte de la question

M. Jean-Louis Idiart appelle l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur l'indemnisation des
chomeurs. De nombreux demandeurs d'emplois ne sont pas indemnises. D'autres, en raison de la degressivite
des allocations qu'ils percoivent, voient leur pouvoir d'achat diminue de maniere tres sensible et sont conduits
irremediablement vers l'exclusion. Dans le meme temps, selon certaines sources associatives et syndicales,
l'UNEDIC constaterait un excedent de plusieurs milliards de francs. Il lui demande de bien vouloir lui faire
connaitre si des mesures ne peuvent pas etre envisagees pour utiliser les excedents de l'UNEDIC a
l'amelioration de la situation des chomeurs les plus en difficulte.

Texte de la réponse

Il est exact que les mesures prises en 1992 et 1993 ont permis de retablir l'equilibre financier de l'UNEDIC.
L'estimation du cout de differentes hypotheses d'amenagement des allocations de chomage releve de la
competence de cette institution. Il appartient aux partenaires sociaux, gestionnaires du regime d'assurance
chomage, de faire etablir de telles estimations dans la perspective de la renegociation de la convention du 1er
janvier 1994, qui expire le 31 decembre 1996.
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